



小野町立夏井第一小学校  
0247-72-2339  
平成26年12月22日  
学校便り 通巻 第36号  
文責 校長 鈴木 陽子



教育目標 【自ら学び、思いやりの心で、たくましく生きる子どもの育成】

『なかよく』 (徳)  
『つよく』 (体)  
『いっしょうけんめい』 (知)



## 充実の2学期終わる ～成長の足跡を残して～

80日間の2学期が終わりました。水泳に取り組んだ夏、陸上やマラソン、学習発表会に燃えた秋、そして、季節は凍てつく冬へと変わりました。2学期の始業式に、「目標は締め切りのある夢である。具体的な目標を立て、その目標に向かって精一杯取り組み、自分の力を伸ばしていこう。」という話を子どもたちにしました。たくさんの行事や学習、体験において自分のめあてをたて、めあてに向かって力一杯取り組んだ子どもたちは、成長の足跡を残し、**充実の2学期**を終えることができました。

さて、お子さんの通知票には、2学期に、お子さんが自分で目標を立て、一生懸命取り組んだことが書かれてあります。ご家族皆さんで読み、お子さんのがんばった話を聞いていただき、**たくさん褒めて**あげてください。自分で一生懸命取り組んだことを**家族から褒められたときの達成感**は、子どもの中で**大きな自信**となり、きっと、**次の成長のための豊かな糧**となることでしょう。

冬休みが始まります。地域や家庭で楽しい行事や催しが予定されていることと思います。子どもたちには、健康・安全に気をつけながら、学習や運動、生活のめあてをしっかりと立て、めあての達成に向かって充実した冬休みを送ってほしいと願っています。ご協力をよろしく願いいたします。

保護者の皆様、地域の皆様には、大変お世話になりました。どうぞ、よいお年をお迎えください。

## 見守り活動有り難うございました！ ～見守り隊会議～



12月3日(水)に、第2回夏井の子見守り隊会議が行われました。区長さん方や老人会長さん、交通安全母の会さんなど各団体の皆様方にお集まりいただき、今年度の活動を振り返りました。また、夏井駐在所の巡査長さんから夏井地区の現状についてのご講話をいただき、改めて交通安全や防犯への意識を高めることができました。

この一年、子どもたちが大きな事件や事故に遭うこともなく、安全に通学できましたのも、地域の皆様や保護者の皆様が、朝に夕に、安全を見守ってくださったお陰と心より感謝いたします。今後とも、子どもたちの安全・安心な環境づくりのため、よろしくお願い申し上げます。

## お世話になりました！ ～アルパイン小野町工場見学～！

11月19日、3年生が社会科の学習でアルパイン小野町工場に見学学習に行きました。カーナビやオーディオの製作過程を詳しく教えていただいたり、工場内の様子や働く際の工夫について学習したりしました。また、ピンさしやねじ締め体験をして、表彰状もいただくことができ、子どもたちは大喜びで楽しく学習をさせていただきました。



また、12月9日には、5年生も工場見学に行きました。工場の施設や機械を見学し詳しい説明をお聞きして、大変興味を持ち、子どもたちからは、「安全にはとても配慮しているね。」「ここで働いてみたいな。」という感想も聞かれました。子どもたちにとっては、**貴重な体験学習の機会**となりました。大変お世話になりました。



# 地域の誇り 千本桜 の学習で ～ 枝打ち ・ さくらフォーラム 行われる ～



5・6年生が楽しく枝打ち



枝打ちの講師の皆さん

12月2日(火)に、5・6年生が、地域の財産であり、誇りでもある千本桜の枝打ちを行いました。

講師に、河川愛護会長さん、花咲く水辺の会長さんを始め、5名の方々をお迎えし、ソメイヨシノの枝打ちをしました。始めに、花咲く水辺の会長さんからお話をいただき、枝打ちについて理解を深めました。

その後、グループに分かれてテングス病の枝やひこ枝を見つけては切り落としたり、大きめの切口にはボンドを塗ったりなどの作業に取り組みました。子どもたちは友達と協力しながら、約1時間、講師の先生方に丁寧に教えていただき、楽しく枝打ちを体験し、千本桜のお世話をすることができました。

講師の皆様には、ご多用の中お出でいただき、また、お世話のために大切なことを教えていただき、有り難うございました。

◇ ◇ ◇ ◇ ◇ ◇

12月10日(水)、「さくらフォーラム」が行われました。夏井千本桜まつり実行

委員長でもある夏井区長さんを講師にお迎えして、3～6年生が千本桜の学習を通して学んだことや感じたこと、これから取り組んでみたいことなどを、各学年で、絵やグラフ、自作のパンフレットなどを活用し、工夫をこらして発表しました。特に「千本桜サポータークラブ」の活動として行ったごみ拾いや観光客の方々へのアンケート、千本桜の紹介等のふれあい活動は、子どもたちにとって印象深く、心に残る体験となりました。最後に、6年生代表児童が、「これからも千本桜を大切にしていきたいです。」とお礼の言葉を述べ、フォーラムを閉じました。

区長さんには、子どもたちの発表を聞いていただき、また、発表について懇切丁寧なご指導をいただきまして、御礼を申し上げます。



フォーラム講師の区長さん



4年生も元気よく感想発表！

## 租税教室 開かれる ～6年～

12月9日、お二人の講師をお招きして、6年生を対象に租税教室が開かれました。

税に関するクイズやDVDを視聴しながら、講師の方々のお話を伺いました。税によって社会全体がより豊かな暮らしができることがよく分かり、役に立つ学習ができました。有り難うございました。



## 薬物乱用防止教室 ～5・6年～



12月4日、田村警察署の方を講師にお迎えし、薬物乱用防止教室を行いました。DVDを視聴した後、講師の先生から、ご講話をお聞きしました。

喫煙が及ぼす害や、誘われても断ることの大切さを学びました。この学習を、今後の生活に生かしていきます。

## 1月の行事予定

- 8日(木) 第三学期始業式
- 12日(月) 成人の日
- 15日(木) 英語活動
- 19日(月) 英語活動
- 21日(水) 学カテスト(国語)
- 22日(木) 学カテスト(算数)
- 27日(火) わくわくブックタイム  
13:10～
- 29日(木) 英語活動  
移動図書館

※2月6日(金)  
漢字検定

